INFRAFSTRUCTURAS

VARIANTE ESTE DE PUERTOLLANO

## La nueva Variante del Minero pone fin a treinta años de intranquilidad

La vía, de diez kilómetros de longitud y que ha costado catorce millones de euros, está destinada a alejar del casco urbano el transporte de mercancías pesadas y peligrosas procedentes del complejo petroquímico de Repsol

• El proyecto, cuyo plazo de ejecución estaba previsto para abril de 2010, se inauguró con cuatro meses de adelanto y une la central química puertollanera con la autovía A-43.

I. BALLESTERO / PUERTOLLANO Puertollano es, desde ayer, una ciudad más segura, y los habitantes del barrio de Santa Ana dormirán, a partir de ahora, mucho más tranquilos sabiendo que las mercancías peligrosas que entran y salen del complejo petroquímico de Repsol no circulan, como hasta ahora, por la puerta de sus casas. Desde ayer, está abierta al tráfico la nueva Variante del Minero, diez kilómetros de carretera que une de forma directa, y alejada del núcleo urbano de Puertollano, la central de Repsol con la autovía A-43, Extremadura-Castilla-La Mancha-Valencia, un proyecto financiado por la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha y el Ayuntamiento de Puertollano, y que ha supuesto una inversión cercana a los catorce millones de euros.

En medio de una tarde ventosa y bajo la amenaza constante de lluvia, la variante este de Puerto-llano recibió a algunas de las principales autoridades regionales en una carpa instalada para la ocasión minutos antes de que el presidente regional, José María Barreda, bajo la pátina gris que cubría el cielo industrial, cortase la cinta preceptiva y diese por inaugurado el nuevo tramo de vía.

Acompañando al máximo dirigente castellano-manchego estaba el presidente de la Diputación provincial, Nemesio De Lara, así como el consejero de Ordenación del Territorio y Vivienda, Julián Sánchez Pingarrón, que fueron recibidos por una comitiva municipal encabezada por el alcalde de Puertollano, Joaquín Hermoso Murillo, y en la que se encontraban, además de ediles del Consistorio puertollanero, el alcalde de Argamasilla de Calatrava, Fernando Calso, y el primer edil de Almodóvar del Campo, Vicente de Gregorio, amén de representantes de las asociaciones vecinales de Puertollano.

Se echó en falta, eso sí, la presencia de Victoriano Camacho, presidente de la Asociación de Vecinos del barrio de Santa Ana, ingresado en el hospital por una enfermedad. Camacho, tal y como recordó Hermoso Murillo, «es uno de los hombres que más ha luchado por conseguir la variante que hoy-por ayer- estamos inauguran-



José María Barreda, en el centro, se dispone a estrechar la mano de Hermoso Murillo después de la inauguración. / FOTOS: IGNACIO BALLESTERO



El presidente regional, durante su discurso.

do, y no podemos sino acordamos de él en un momento tan especial, porque una gran parte de culpa de la consecución del proyecto es suya».

El alcalde de Puertollano reconoció que muchas veces se despertaba «sobresaltado, pensando que algo malo podía suceder en esta carretera», y afirmó que la construcción de la nueva Variante del Minero «era una prioridad para nosotros porque se trata de una obra que no sólo va a servir para comunicar y para que Puertollano cuente con una infraestructura más, sino que va a suponer un plus de seguridad para muchos vecinos que veían pasar por la puerta de sus casas una gran cantidad de

vehículos pesados y cargados con mercancías peligrosas».

Hermoso Murillo destacó el «compromiso de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha, y el compromiso propio de José María Barreda para con los ciudadanos de Puertollano, para convertir en realidades los proyectos necesarios para la población», Se trataba de un proyecto urgente y muy necesario para la seguridad de los vecinos de Puertollano

José María Barreda

Presidente regional

El salto que ha

materia de

dado la región en

infraestructuras

era impensable

hace poco tiempo

[77]

[77]

y recordó que hace menos de un año «nos encontrábamos hablando de este proyecto en futuro, y hoy-ayer para el lector- podemos verlo y pisarlo, sentirlo como una realidad gracias al apoyo del Gobierno regional y al trabajo que se realiza para satisfacer las necesi-

dades de los ciudadanos de Puer-

tollano».